

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Umbenennung der Rudolfsstiftung

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 12. Dezember 2019 folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport, Peter Hacker wird ersucht, sich beim Wiener Krankenanstaltenverbund dafür einzusetzen, dass das Krankenhaus Rudolfsstiftung auch weiterhin die „Rudolfsstiftung“ heißt und nicht umbenannt wird.

Begründung

Im Bezirk Landstraße befinden sich drei Krankenhäuser: die Rudolfsstiftung, das Franziskus Spital und das Herz Jesu Krankenhaus.

Die geplante Umbenennung der Rudolfsstiftung in „Klinik Landstraße“ wäre extrem irreführend.

Der Name „Rudolfsstiftung“ ist der Bevölkerung und dem Personal vertraut. Es gibt keine Rechtfertigung für die Umbenennung!

Bez.-Rat Ing. Alfred Strasser